(2)先行2市の職員招き 多摩西北

前回越えるシンポ

策部主催の「まちの救助隊チ

区)において、本部の職域対 27日、そなエリア東京(江東 ムNAMAZU」全体会議 【本部・高倉一歩記】11月

建物内で、タブレットを使用 が22支部46人の参加で行なわ れました。 した災害後72時間をどう生き 午前中は、そなエリア東京

成、コリントゲームを使用し 類等を使用した簡易担架作 物からの救助活動、毛布や衣 支部ハンマーズによる倒壊建 続いて敷地内を借りて墨田

災害後72時間をタブレで 抜くかを学ぶ体験学習ツアー に参加しました。 した。江東区からお借りした グループに分かれて体験しま

そなエリアで学習

感想や支部での活動報告をす る意見交流会が開かれ、参加 起震車での地震体験も初体験 の方が多く好評でした。体験 終了後に参加した各支部から ためて認識できた取り組みと

韓国の税制改革も学ぶ

全国から270人が参加

して太田さんは「1989年

頭、呼びかけ団体を代表

韓国を視察に訪れた「不公平

へ税率の引き上げを行なった

付加価値税を据え置き、法

習、交流を行ないました。

で消費税廃止各界連絡会の呼

11月21日、衆議院議員会館

も大変な事態になる。消費税

だきたい。10%引き上げ阻止 の引き上げは一切やめていた

の一点で国民的な共同を広げ

課題を考える国会内集会」が びかけによる「消費税増税の

全国から270人(東

たい」とあいさつ。

たちの運動の重要性などあら 発言がありました。

たジャッキ体験を参加者は3 者から「自分たちの支部でも 取り組んでいきたい」などの して命の大切さ、命を守る私 参加した方たちが体験を通

キャラ着ぐるみ披露 渋谷は60年からさらに

タヒチアンダンスで盛り上げる おいて2部構 日本青年館に え、11月25日、 60周年を迎 月1日に創立 支部は今年11 賀会を行ない 成で式典と祝 勝伸記】渋谷

動報告を映像 る10年間の活 藤書記長によ 式典では加

ョン形式での進行となり、パ

ネリストには公契約制定自治

総務部総務契約課課長)、長 体から鈴木恭智さん(多摩市 その後にパネルディスカッシ

質はイコール。現場で働く労

働者が安く使われているよう

とともに行ない、来賓の皆さ んにも好評でした。

た多摩西部支部の元青年部員 年渋谷支部独自のキャラクタ 顔を届けていただきました。 マシーン3号の方々により笑 チアンダンスを披露してくれ 員とその家族158人の参加 に感謝し、お笑い芸人タイム 上々でした。余興では、タヒ てのお披露目となり、人気は ん」の着ぐるみ紹介では、今 で60周年を祝いました。 メイ 一の着ぐるみを製作して初め ン企画の一つ「DOケンちゃ 第2部の祝賀会には、組合

歴史を振り返って 次のステ ての周年行事となり、改めて 最後に幹部役員として初め 10%は阻止できる

した。

って、そんな60周年となりま ップに繋げるために、私にと

消費税を10%にすると発表し

えているのが実態ではない

さらに安倍首相は来年、

疲弊し、大企業、資産家が栄 に消費税が導入され、国民は

を行ないました。その後、全国

理士、湖東京至税理士が講演 税制をただす会」の菅隆徳税

各地からの消費税増税を阻止

する運動の報告があり、たた

ている。国民も中小商工業者

とお互い励まし合いました。 かえば増税阻止は可能である

連・組合から、124人の仲 央行動が日比谷図書文化館の 28日に全建総連・予算要求中 ホールで行なわれ、全国42県 【本部·木村潮人記】11月

ガキは1 全建総連が予算要求で行動 0

超

省庁交渉が取り組まれまし 重点を共有、午後には5つの 全体集会で情勢と各省要請の 間が参加しました。午前中の

> うち、2019年度の国保 への補助金現行水準確保

出席しました。野村課長は医局から野村国保課長ら4人が 届いている」と報告。「ハガ の2つの枠組みに変更はな 等を要請する厚労省交渉には キからは、『建設国保』が組 いて「文書箱で100箱以上 い」と明言。要請ハガキにつ 制度は市町村国保と国保組合 療保険制度について、「国保 64人の仲間が参加、同省保険

合員の安心につながってお

とめている」と語り、年末に り、無くてはならない財産・ かけての2019年度予算編 い」と決意を表明しました。 対応は厳しく、消費税引き上 成に向けては、「財政当局の 誇りであることが伝わってく 算要求では必要額を要求し ていない」としながらも、「概 げの診療報酬への影響も見え る。皆さんの熱い思いを受け C。必要性を強調していきた

の必要性が語られました。 を進めることが必要」と条例 門脇さん実

態報告

【中野・書記・上山将之通 250人参加で意志統

中野区公契約条例推進委員 年11月から会議を重ねてきま 0人が参加しました。 主催は 約in中野」を開催、約25 信員】11月22日、中野ゼロ小 会。連合中野と、東京土建、 ホールで、「すすめよう公契 心で構成している団体で、昨 建設ユニオン、中野建設が中 入職しないこと、中野区職労 やせない、低賃金で若年者が 低入札によって清掃車両が増 から基調講演がありました。 連合東京の傳田労働政策局長 からは、区立学校の給食の安 ンを開始。運輸組合からは、 ートでパネルディスカッショ Щ 口副委員長のコーディネ 会は連合中野の福田事務 主催者あいさつの後、

職者が減り産業が先細るこ の労働条件を改善しないと入 賃金をはじめ、週休二日など と、などの危機感を訴えまし 現場に波及していないこと、 た)が報告。設計労務単価が 業の実態は門脇分会長(のが どが明かされました。建設産 心が担保しきれないこと、な

統一し、散会しました。 これを機に運動を継続させ、 条例制定につなげようと意志 長浜委員長の閉会あいさつ。 アピールが採択され、最後は 中野区職労の清家書記長の



そなエリア東京の建物内でタブレット を使い災害後72時間をどう生き抜くか を体験しました



長谷部書記次長の基調報告。 まず、全建総連東京都連

に登壇いただきました。

作ろう活かそう公契約条例 山本部長からは



発言する山口副委員長(中野)

では、良質なサービスを保つ で最低下限額を決めて、より ことはできない。公契約条例 い仕事ができる環境づくり 会となりました。 た」などご好評いただき、閉 況がわかり非常に勉強になっ 参加者からは「制定市の状 中野